
Wo man in Zähringen Leute treffen kann 

In Zähringen gibt es Orte, wo man Leute treffen 
kann: 
 

 Treff-Punkte 

 Kirchen 

 Jugend-Zentren 

 Vereine 

 Beratungs-Stellen für Probleme  

 

Die Zähringer treffen sich beim Bürger-Stamm-
Tisch. 

 

Ein Mal im Monat um 20 Uhr.  

Im Restaurant Kommagene.  

 
  

Das ist am Platz der Zähringer. 

 
Im September ist immer Zähringer Hock. 

 
Ein Hock ist ein Fest.  

Der Hock ist neben der Blasius-Kirche. 

 
Die Blasius-Kirche ist an der Pochgasse.  

http://www.zaehringen-fuer-alle.de/dienstleistungen/gastgewerbe/kommagene-pizza-grill/


Barriere-freie Räume gibt es im:  

 Familien-Café bei Thomas 

 Quartiers-Treff 46 

 Bürger-Haus Zähringen 

 

 

 


